TRES EN RAYA



Santiago Lasheras

Ángel suplente

El pequeño tudelano de 6 años ha sido elegido para protagonizar la Bajada del Ángel en 2016 y ser el suplente este año. Santiago Lasheras, que cursa Primero de Primaria en el colegio de las Dominicas de la Anunciata, fue seleccionado entre los 28 candidatos que se presentaron, si bien cuatro se retiraron finalmente del proceso. Su ilusión, según reconoció tímidamente ante la prensa, es "salir volando" desde el templete de la Casa Reloi.



Alba Garde Ángel 2015

Esta tudelana, que acaba de cumplir los ocho años, protagonizará la Bajada del Ángel el próximo 5 de abril. Alba ya descuenta los días y las horas que faltan para quitarle el velo a la Virgen y gritarle: ¡Alégrate María porque tu hijo ha resucitado!, que es lo que más le gusta del papel que deberá interpretar ese día. Será la tercera niña en realizar el papel de Ángel y se convertirá en el primer alado pelirrojo de esta ancestral ceremonia.